

« [A exreina Daniella Álvarez ya le amputaron su pie izquierdo](#)

## Conozca las denuncias de ambas partes de la situación en El Centro (Ecopetrol)

Publicado junio 14, 2020 | Por [admin](#)



Frente a las últimas denuncias de parte de **Ecopetrol** y su contraparte el sindicato ASTIMHEC en el corregimiento El Centro, **BARRANCABERMEJA VIRTUAL** se permite presentar las (2) dos versiones de los hechos de quienes protagonizan los acontecimientos ocurridos en dicha localidad.

Inicialmente presentamos la posición de la **Ecopetrol** y seguidamente la posición de la Asociación Sindical de la Industria Minera con sede en el corregimiento petrolero.

### **Ecopetrol** rechaza acciones de hecho en pozo exploratorio Nafta-1

Con el acompañamiento de la Gobernación de Santander, Policía del Magdalena Medio, Procurador Provincial, Alcaldía Municipal y Personería de Puerto Parra, se han realizado acercamientos para levantar las vías de hecho que permitan iniciar el diálogo con las comunidades.

**Ecopetrol** insta al cese de acciones que alteran el orden público y ponen en riesgo a las comunidades por incumplimiento de normas de bioseguridad.

**Ecopetrol** rechaza amenazas y hostigamientos a vigilantes y trabajadores en el Campo la Cira Infantas y a residentes del barrio 25 de agosto

Según **Ecopetrol**, personas motorizadas y encapuchadas intimidan y agreden a personal de vigilancia en sus frentes de trabajo y viviendas para que abandonen los puestos de trabajo. Además, según la estatal petrolera, al menos 31 pozos han sido objeto de acciones de sabotaje poniendo en riesgo las comunidades y el medio ambiente.

**Ecopetrol** hace un nuevo llamado para que se privilegie el diálogo sobre las vías de hecho.

**Barrancaberm Virtual** @BcaVirtual

[bit.ly/2BclOU7](https://bit.ly/2BclOU7) Conozca las denuncias de ambas partes de la situación en El Centro (Ecopetrol) - Olga Lucía Díaz, gerente de La Cira Infantas

2 18:13 - 14 jun. 2020

[Ver los otros Tweets de Barrancaberm Virtual](#)

Por su parte el sindicato ASTIMHEC rechaza los señalamientos que, según el sindicato, irresponsablemente han realizado **Ecopetrol**, S.A y OCCIDENTAL ANDINA LCC – OXY SOCIOS DEL PROYECTO LA CIRA INFANTAS.

"Hemos sido denunciados públicamente a través de un comunicado expedido por **ECOPETROL** S.A de ejecutar vías de hecho que estancan el dialogo y retrasan la activación del campo La Cira Infantas – El Centro – y el amedrentamiento a trabajadores y sabotaje a pozos." Dicen los sindicalistas

En un comunicado el sindicato dice "Trabajadores y comunidad fuimos abandonados por el gobierno, por el proyecto la Cira infantas, por las empresas, fuimos pisoteados, la respuesta fue fácil, legalmente la mayoría de los contratos laborales había llegado a su fin pues no había obra o labor por realizar (el proyecto no había generado ordenes de servicios) otros no fueron prorrogados y finalizaron por vencimiento de termino, incluso quienes tenían fueros se vieron perjudicados, empezaron a recibir un mínimo o menos."

Para el sindicato **Ecopetrol** y sus afiliados en el proyecto Cira Infantas – El Centro – "usaron la salida simple, aprovecharon que las ordenes de servicios terminaran en marzo para librarse del problema, además, según el sindicato, – **las actividades se harían con menos equipos, menos cargos y turnos** – ¿no tenían un peso para afrontar contingencias? no lo creemos, lo que no tenían eran la voluntad para construir, para pensar en la gente, para crear alternativas o estrategias en donde la parte más vulnerable de la relación laboral no saliera tan perjudicada."

**Nos cansamos, necesitamos respuestas claras y efectivas, necesitamos verdadera posición de dialogo.**

Astimhec dice no estar cerrado al dialogo en el Centro, "por el contrario, hoy más que nunca sabemos que debemos estar unidos para superar las consecuencias de la pandemia que estamos soportando pero el dialogo debe partir de la transparencia, el respeto, la equidad, no es un juego en el que el más fuerte trata de dominar a la parte más vulnerable, todos estamos perdiendo con esta situación, no podemos generar más caos, pero para esto necesitamos el compromiso de todos", expresó el sindicato

Finalmente, Astimhec dijo "Defender nuestros derechos no puede ser motivo de estigmatización, manifestar pacíficamente no nos hace delinquentes, nosotros también rechazamos las acciones delictivas que puedan promover personas que no nos representan."

**Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar click aquí**

**Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí**

**Le puede interesar:** [Tras larga batalla judicial: Cámara devuelve curul a Ángela María Robledo](#)

[Arturo Char, a versión libre en la Corte Suprema por compra de votos](#)

[Rusia producirá en septiembre una vacuna contra la Covid\\_19](#)

[¡A devolver plata! Ordenan descontar cualquier cobro adicional en gas y energía](#)

[A exreina Daniella Álvarez ya le amputaron su pie izquierdo](#)

[Aprobado ley de borrón y cuenta nueva en centrales de riesgo](#)

[Controversia por programa 'hipoteca inversa' para mayores de 65 años](#)

**Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí**



### Comments

0 comments

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publicado en [Política](#), [Varias](#) | Etiquetado [ASTIMHEC](#), [ecopetrol](#), [El Centro](#), [La Cira Infantas](#)

Instale la aplicación



Search

Opciones

- [Emisora](#)
- [Opinión](#)
- [Noticias](#)
- [Historia](#)